Aus der Region

Künkler: neunter und fünfter Platz



ELZACH. Andreas Künkler vom "Pro-Activ" Handbiketeam startete in diesem Jahr bei seinem zehnten und elften Rennen in Elzach bei den Deutschen Meisterschaften der Handbiker. In dieser Saison spielte das Wetter nicht so richtig mit und die Biker mussten über zwölf Kilometer und mehr als 250 Höhenmeter bei Regen ihre Einzelzeit fahren. Künkler konnte in einer Zeit von 42:12 den neunten Platz belegen. Beim "Road Race" über 15 Runden mit 2,4 Kilometern am nächsten Morgen war das Wetter besser. Künkler fand sich auf dem schwierigen Kurs, mit engen rechtwinkligen Kurven, gut zurecht und belegte den fünften Platz. In der nächsten Woche stehen Rennen 12 und 13 in Grafendorf in Österreich auf dem Zeitplan. Nähere Infos im Internet unterwww.kuenkler.eu. -ilö-